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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

Ａ：社会奉仕基金に積立し、災害義援金として支
出している。

・遠藤光則会員：家族の出席数が減ってきているよ
うです。演奏、ゲーム等みんなが楽しめるよう
に知恵を出して企画してほしい。
Ａ：委員会を開き、いろいろと検討をしているが
皆様のアイディアもお待ちしています。

・菅野幸一郎会員：以前、オークションの売上を社
会福祉協会に寄付したことがあります。このこ
とが河北新報に載り佐沼ＲＣの活動をＰＲする
ことが出来ました。こういったＰＲも必要なの
ではないか。
Ａ：良いことですので、検討したいと思います。

3． 1月　利き酒会・新年家族会（於：若鮨）
・山田直志会員：以前は 1月第 1週例会にて利き酒
会をやり、新年移動例会は別の週にやっており
ましたが、今は一本化されたのですか。

・髙田次雄会員：昼間より夜の方が思いっきり利き
酒が出来ます。ましてや家族が来ると運転手つ
きですので、その場で心ゆくまでいただいてお
ります。人集めが大事だと思っております。家
族の出席が少ないようですので、みんなで出席
し楽しい会にしたいと思います。

・遠藤光則会員：私の会長年度の時に冬の移動は大
変ということで、新年会は地元の移動にし、利
き酒会と一緒に行い、お花見例会を地元以外に
移動して開催致しました。

・猪股育夫会員：遠藤会長年度に実情に合わせた例
会の組み方になりました。一つ問題が出たのは、
4月のお花見移動例会と地区大会がバッティン
グする部分があることです。いろいろと紆余曲
折がありましたが、今年度は幸いなことに 3月
26日～27日に地区大会が開催されますので、 4
月の第 3土・日曜日は当クラブのお花見移動例
会をプログラムに組むことが出来ました。

4． 4月　お花見移動例会（場所は未定）
　　場所等は親睦活動委員会で検討
5． 6月　バトンタッチ例会（於：小竹）
場所は決定しておりますが、内容については親睦
活動委員会にて検討。

　入会しますと、ほとんど親睦活動委員会に所属しま
す。経験を積んでいろんな委員会に配属される訳です
が、夜の委員会の持ち方について、今までは各自の負
担金は千円でしたが、クラブ会計が逼迫している状態
ですので委員長権限で 2千円負担していただくことに
しました。当委員会より実行いたします。少しでもク
ラブ会計の逼迫状態が緩和されるのではないかと思い
ます。
・高橋利光幹事
　委員会開催に当って、自己負担額は 2千円と理事会
で決定し、皆様にお知らせしてあるところです。委員
長は 2千円徴収して下さい。

　アーチ・クランフは、国際ロータリーの新定款を起
草する委員会の委員長として地区を設け、地区ガバ
ナー職をつくり、年次地区大会を確立した書類の責任
者でした。また、全ロータリークラブのために、標準
ロータリークラブ定款と細則を書き上げ1915年に採択
されました。アーチ・クランフがクリーブランドＲＣ
の会長の時でした。クラブ会長として夢の一つを初め
てスピーチで吐露しました。
　今後クラブが多くのことが出来るように「非常時基
金」を作ることを提案しました。「われわれはこの財
団を今日、明日の時点ではなく何年、何世代の尺度で
見つめるべきです。なぜならロータリーは幾世紀にも
わたる運動だからです。」
　アーチ・クランフは、ロータリーを不滅にする手段
として基金を構想しましたとあります。
　今日は、ロータリー財団の父アーチ・クランフにつ
いて、さわりだけお話をしました。

・特になし

・社会奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　 9月26日㈯、クリーンキャンペーンに参加します。
午前8時30分、フートピア公園駐車場に集合。ＲＣの
ジャンバー、軍手、ゴミハサミ等各自ご準備願います。
・職業奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　職場訪問のお知らせ
　　日　時　10月 8 日㈭　午後12時15分（集合時間）
　　場　所　みろく苑

・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　親睦活動委員会の年間プログラムをお手元に配布い
たしましたので、これに沿って皆様ともう一度活動の
内容についていろいろご意見を賜わりながら、今後の
活動に役に立たせるよう、より良い親睦活動になるよ
うに進めて参りたいと思っております。よろしくご協
力の程お願い申し上げます。
1． 7月　納涼例会（於：サンシャイン）
　過日開催いたしました。委員会を持って検討しまし
たが、なかなか良いアイディアが浮かばず最終的に
「壁ドン」がいいのではないかと言うことでやりまし
た。皆様にも十分楽しんでいただけたのではないかと
思っております。
2．12月　クリスマス家族会（於：サンシャイン）
　今までは大体同じ様な形でやってまいりました。
キャンドルサービス、懇親会、そして皆様から品物を
提供していただきオークションをしております。
・村上武彦会員：オークションの売上げはどのよう
になっているか。
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・本日の出席率　80％

・岩渕正彦会長　今日は、親睦活動委員長のフォーラ
ムです。楽しいフォーラムに期待します。

・岩渕栄市会員　今日は親睦活動委員会フォーラムで
す！！　つまらないと思いますがよろしくお願い致
します。

・鈴木彦太会員　親睦活動委員会、岩渕栄市委員長の
ご活躍を大いにご期待申し上げます。

・布施孝之会員　岩渕栄市委員長の親睦活動委員会
フォーラムに期待して。

・村上武彦会員　本日のフォーラムに期待して。
・飯塚仁哉会員　岩渕栄ちゃんの親睦活動委員会の
フォーラムを楽しみにしています。

・佐藤幸一会員　親睦活動委員会の岩渕栄市委員長に
ご期待いたします。

・江川元徳会員　秋、収穫の季節、皆様の収穫は？！
・菅野幸一郎会員　二週連続で休んでしまい申し訳ご
ざいませんでした。岩渕栄市親睦活動委員会の
フォーラムにご期待致します。

・佐藤靜市会員　岩渕栄市会員のユニークなスピーチ
に期待します。

・菅原文之会員　岩渕栄市委員長の親睦活動委員会
フォーラムを歓迎して。

・猪股育夫会員　岩渕栄市委員長のフォーラム、ご苦
労様です。

・高橋義文会員　本日、岩渕栄市委員長の親睦活動委
員会フォーラムを楽しみに期待致します。

・秋山茂夫会員　惜しかったラグビー日本、それにし
ても五郎丸ゴールキックすごい。ルーティーン、

本日のスピーチ、我等が岩渕栄市委員長、期待い
たします。

・高橋利光幹事以下、岩渕栄市親睦活動委員長の
フォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　髙田次雄会員
山田直志会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　菅原慶一会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　太田陽平会員　只野佳旦会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　及川富男会員
佐々木淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　シルバーウィークの連休中はいかがお過ごしでしょ
うか？家族サービスでお出掛けした方もおられたこと
でしょう。又、仕事で休まれなかった方もおられたこ
とでしょう。いずれにしろ天気が良くなによりでした。
　先週 9月18日は、高橋利光幹事に誘われて国際交流
協会の懇親パーティーに参加して来ました。米国籍の
キクコさん御夫婦を紹介され、話のなりゆき上、アメ
リカはサウスレイクに行こうという話になり、何だか
知らないうちに盛り上がり楽しいひとときでした。
　今日は、ロータリー財団の父と呼ばれるのは 6人目
のＲＩ会長アーチ・クランフです。「ロータリーが基
金をつくり全世界的な規模で慈善、教育、その他社会
奉仕の分野で何か良いことをしようではないか」と国
際大会で提案しました。数ヶ月後に、この新しく誕生
した基金は、米貨26ドル50セントの最初の寄付金から
始まりました。基金がやがてロータリー財団に発展し
ていくその過程の出来事です。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 岩渕正彦会長
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各委員会報告

フォーラム


